

L'AGGLOMÉRATION DE BASTIA VIENT D'INAUGURER LA NOUVELLE STATION DE L'ARINELLA

# Une unité de traitement des eaux dernier cri

**Inauguration en grande... pompe pour la nouvelle station de traitement des eaux de Bastia Sud qui dispose de la toute dernière technologie en matière de traitement des eaux usées et, surtout, anticipe sur l'avenir en étant largement dimensionnée en cas d'apport de population nouvelle.**

**ACQUA.** Une satisfaction pour Michel Rossi, président d'Acqua Publica, la structure qui assure la gestion des services publics de l'eau potable et de l'assainissement collectif de la Communauté d'Agglomération de Bastia depuis le 1er Janvier 2016.

Il faut dire que l'ancienne unité était devenue quelque peu obsolète : non conforme aux toutes dernières réglementations européennes, sous dimensionnée... il était temps de faire émerger ce projet mis sur les rails il y a déjà 6 ans. Le territoire communautaire possédait alors deux stations d'épuration : la STEP Bastia Nord située sur l'emprise du port de commerce à hauteur de Toga et la STEP Bastia Sud située à l'Arinella. Il a été retenu de rassembler et traiter les effluents sur



un seul site (STEP Bastia Sud). Pour ce faire, il a été prévu un transfert Nord / Sud des effluents, une fermeture de la STEP Bastia Nord ainsi qu'une extension de la capacité de traitement de la STEP Bastia Sud. C'est cette nouvelle configuration, placée sous le signe de la performance qui a donc été inaugurée en ce 11 janvier en présence, entre autres, du président de la Cab, François Tatti, du Préfet Alain Thirion, du président de l'Office hydraulique, Saveriu Luciani, du Maire de Bastia, Pierre Savelli et de

François Orlandi, président du conseil départemental de la Haute-Corse.

## Ambiente

Un dossier d'extension et de mise aux normes de la STEP BASTIA SUD, à hauteur de 29,8 millions d'euros, conduit selon trois objectifs principaux : sa mise en conformité avec les règles européennes les plus exigeantes concernant le traitement des effluents des communes membres de l'agglomération et de celle de

Brando ; la volonté de préserver l'environnement (sous-sol, rivage et milieu marin) ; anticiper le développement durable du territoire communautaire, la capacité opérationnelle de l'infrastructure passant de 45 000 à 124 000 habitants.

Et quand on prend autant de soins à la protection environnementale via des processus novateurs (boues transformées en compost, traitement préventif des odeurs, émissaire en mer de 1960 m...) on le fait savoir ! Pour que chacun perçoive la volonté commune de la CAB et de la Régie Acqua Publica de contribuer à la qualité du territoire communautaire, il a été réalisé au sein même de la STEP un parcours pédagogique et une salle de sensibilisation destinée aux enfants.

M.M.



## POLITIQUE

**Laurent Marcangeli renonce aux législatives pour se consacrer «pleinement» à Ajaccio**

**DIRECT.** Le député-maire d'Ajaccio, Laurent Marcangeli, s'est adressé directement aux Ajacciens via la page facebook de la Ville dans la soirée du 12 janvier. Un message destiné aussi à toute la population de la première circonscription de la Corse-du-Sud puisque Laurent Marcangeli y a expliqué qu'il renonçait à être candidat aux prochaines Législatives. « Il faut être à son affaire » a-t-il précisé. En vrai opposant au cumul des mandats, il donc décidé de renoncer à la députation pour se consacrer pleinement à sa ville. « On ne peut pas tout faire, il faut gérer au mieux les problématiques d'emploi du temps lorsqu'on a des responsabilités lourdes. J'ai donc pris cette décision de ne pas me représenter pour mieux travailler sur la ville, sur le Pays Ajaccien plus globalement. La ville progresse, elle se transforme au fil des jours et des mois, Ajaccio a donc besoin d'un maire pleinement engagé, très présent, d'un maire qui pilote et qui physiquement - même si je l'ai été beaucoup ces derniers temps - se doit d'être actif 7 jours sur 7. » Esquissant son mandat de député, il souligne : « Je pense sincèrement avoir donné le maximum au cours de ces cinq années. (...) mais aujourd'hui il faut tourner cette page simplement parce que mon travail est ici, à Ajaccio auprès de mon équipe municipale, auprès de cette municipalité que j'ai l'honneur de diriger. Il reste trois années de mandat et la ville monte en puissance avec son lot de projets qui sortent de terre. La ville reprend réellement son rôle de capitale régionale et il faut un maire qui soit pleinement à son affaire. (...) ». Une annonce qui rebat les cartes à droite en Corse du Sud qui attend son candidat. Jean-Jacques Ferrara, le président de la Capa, s'est d'ores et déjà déclaré.

